

## いまをだいじに

夢を持ち なかよく かしこく たくましく 生きる室っ子をめざして  
～いまをだいじに なかまをだいじに～

校長 宮脇 真一

夏休みが明けてもうすぐ一月が過ぎようとしていますが、まだまだ残暑は厳しい毎日です。毎日暑さ指数を測りながら、昼休みの外遊びの可否を判断していますが、なかなか安全な状況になりません。

そんな中、「ひぎん SDGs 私募債」発行に伴う寄付として、城東運輸倉庫株式会社の下川公一郎社長から屋外テントを寄贈いただきました。本校では老朽化が進んだテントを年度始めに処分したばかりです、とてもありがたい寄贈です。ご紹介して感謝致します。



体育委員会が代表して受け取りました  
(2025/9/17撮影)

## 地域のみなさんと ~4年生の、灯籠づくり~

4年生が、総合的な学習の時間に地域の様子について学びを進めていますが、その中で灯籠づくりに取り組みました。

実際の作成に当たっては、「肥後大津北口にっこり会」のみなさんに御協力をいただき、材料の準備から作成の指導まで、丁寧に携わっていただきました。こどもたちは、自分のこだわりのあるデザインを灯籠用の和紙に書きこみながら、楽しく作成ができました。

この灯籠は、『上井手竹あかり』イベントにて展示される予定です。



わくわく (2025/9/18撮影)

## 海の向こうでは？ ~全校集会~

9月の全校集会では、8月に訪問したシンガポールの小学校における算数の学習についての紹介をしました。

国際的な学力調査で日本と同様に常に上位にあるシンガポールの授業では、「前の時間の振り返り」→「生活の場面を利用した課題設定」→「グループでの共同解決」→「タブレットを用いた情報共有」→「AI ドリルを使った問題練習」という流れに1年生から取り組んでいました。

この授業、室小学校で進めている授業と同じ方法です。室小学校の授業は、海の向こうでも支持されていることを子どもたちに伝えています。子どもたちの活動の様子は、本校HP (<https://es.higo.ed.jp/muro/>) でも公開しています。



生活の中に課題を見いだす (2025/8/27撮影)